



11月えんだより



過ごしやすい季節になり、戸外遊びも積極的に行う姿が見られます。マラソン大会も12月に控え、幼児部のみんなは朝の体操後しっかり走るようになってきました。競争ではなく、友達と一緒に自分のペースで走りきることを目標としてみんな頑張っています。また、5月から始めてきた「はだし保育」ですが、10月末で2.3.4.5歳児は終了になります。登園時靴下を脱いで下靴に入れて片づけます。今では小さいお友だちも上手に靴下を脱いだり履いたりできるようになりました。裸足になることで足指をしっかり動かすことができ、この動きが脳まで刺激を与えます。これから上靴を履くことになり、幼少期の靴はとても重要です。毎日履く上靴ですので足の大きさに合った靴をお願いします。今月もいっぱい楽しいことをして遊びます！！

11月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 文化の日	4 土曜保育
5	6 英語教室	7 中学生職場体験 7.8.9日	8 サッカー教室4歳児	9 サッカー教室5歳児	10	11 土曜保育
12	13 英語教室	14 避難訓練	15 七五三詣り3.4.5歳児	16 お茶教室	17	18 音楽会
19	20 英語教室	21 誕生会	22	23 勤労感謝の日	24	25 土曜保育
26	27 第2回個人懇談開始 英語教室	28	29 クラブ活動5歳児 避難訓練	30 		

※保育料引落し日は毎月25日です。

※12月の土曜保育の申込み締切日は **11月10日(金)** です

★食べる秋！からだを動かす秋！読書の秋！紅葉の秋！

ただ今心地よい気候真っ只中です。何にしても活動がしやすく動きやすい季節ですね。秋の夜長に絵本をゆっくり見るのもよし！芝の上を駆け回るのもよし！ゆっくりお昼寝するのもよし！からだやこころを癒すいい季節です。子ども達やご家族と一緒にゆったり過ごしてほしいです。時には「まあいいか。」と気持ちを切り替えることも大事です。

★おねがい

段々日が短くなり外は暗くなってきます。そこで、17時以降の園庭あそびは大変危険ですので禁止します。17時に紀の川市の放送(ゆうやけこやけ)が流れましたら、園庭あそびはやめて片づけをして降園してください。17時以降のお迎えのみなさまも園庭で遊ばず速やかに降園してください。よろしくをお願いします。

★粉河中学校職場体験について(7~9日)

コロナ禍で中止していた中学生の職場体験実習が再開しました。今回は3名の学生さんが3日間来園してくれます。保育士の仕事を体験して一人でも多くの方が保育士を目指してほしいと思います。

★もうすぐハロウィンパーティー🎃

10月30日(月)に年次別にかわいい仮装をして、みんな集まり仮装を見せ合いっこしたり、ダンスを楽しんだりして過ごします。英語教室はこの日はお休みして、ケン先生も仮装をしてくれます。因みに去年は“ドラキュラ🩸”でした。今回は何に変身するでしょう。たのしみですね！

★意識して話しかけてみてください！

日常生活の中で何気ない大人たちの言葉かけが子ども達にとって大きな学習になっています。買い物と一緒に行き荷物を持つときに「これ重いな～」と言うと子ども達は「持ってあげるよ」と言い、「軽いやん」とか「ほんまに重いな！」など言葉が出ます。またご飯の用意を手伝ってくれる時、「お皿4枚だしてください」と言う子ども達は、お皿はどれかを選び、数を数えて出してくれます。大人が靴をそろえようと子ども達も真似をして揃えます。日々の生活において子ども達は知らず知らずのうちにたくさん学びを育んでいます。大人のみならず、少しだけでいいので行動に意識して子ども達にはなしかけてみてください。私たち子ども達からの学びが見えてきます。



★おっきい“サツマイモ”！なんと63個もできました！

4歳児が栽培していたサツマイモを10月19日(木)に収穫しました。5月にプランター11個に苗を2株ずつ植えて大事に育ててきたサツマイモ。10月みんなで弦を引っ張ったり土を掘り起こしたりすると、出てくる出てくるサツマイモ！みんなの顔くらいある芋もあつたりして子ども達は大喜び！さあ、このサツマイモでなにをつくろうかな・・・

★12月の主な予定

12/6(水)マラソン大会(3.4.5歳児) 12/8(金)マラソン大会予備日 12/22(金)クリスマス会
12/25, 26, 27, 28 自由保育予定 12/29-1/3 保育園お休み

★1月の主な予定

1/4, 5 自由保育予定 1/9 新年保育始まり 1/18 誕生会 1/23 こま回し大会
(予定は都合により変更になることがあります。ご了承ください)